
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 1月 22日（火）12:00開会 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 進行：高島会員 

 

会長の時間      朝日会長 

	

会長の時間をいただきます。	

まずお詫びを致します。今日、秋山会頭卓話というこ

とでしたが、私が連絡確認を怠りお越しいただくことが

出来ませんでした。2 月 5 日例会に、お時間を作ってい

ただいて卓話いただこうと思いますので、皆様も宜しく

お願い致します。	

もうひとつお詫びです。来月、パンポン大会開催予定

でしたが中止となりました。会長方針にも記載してあり

ますが申し訳ございません。準備を進めていただいてお

りました佐藤会員、千葉隆一会員には大変ご迷惑お掛け

致しました。若干予算が浮きましたので、他事業に充て

たいと思います。	

今日は、急な振替にも快く引き受けてくださいました

高島会員の SAA 卓話となります。本当にありがたく思っ

ております。	

今後は荒川幹事と連絡を密にして、きっちりやってい

きたいと思います。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

l 当方の不手際により、皆様にご迷惑をおかけしまし

たことをお詫び申し上げます。	

l 理事会報告です。	

l 本日、下期会費請求書をお渡しさせていただきまし

た。遅くなりまして申し訳ありませんが、出来まし

たら今月中にお振込いただけますようお願い致し

ます。	

l 下期ホームページ作成費用として、例会週報作成費

が承認されました。	

l 1/27	IM が開催されます。移動方法は JR とホテル送

迎バスを使って行きます。集合時間に間に合うよう

お願い致します。追って詳細メール致します。	

l 来週は、IM 振替のため休会です。	

l 地区大会の案内が届いております。4 月 20 日、21

日です。地区記念ゴルフ大会は 4 月 16 日です。詳

細後日ご案内致します。	

l RI 囲碁大会のご案内も来ております。興味ある方は

参加いただければと思います。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 16 名	 14 名	 55.17％	 10 名	 89.66％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 今日は本当は秋山会頭の卓話でしたが、私の連絡忘
れでできなくなりました。申し訳ありませんでした。

２週間後にやりたいと思います。よろしくお願いい

たします。	

朝日会長	

² 高島会員、卓話宜しくお願いします。	
荒川幹事・山本忠安・星	 勝治・木本貴一・	

石川國博・弓野博司・信太克己・石川	 悟・	

川﨑健輔・三代琢治・鈴木幸一・小笠原邦浩・	

小野瀬裕	

² SAA 卓話とさせていただきます！	
高島章行	

² 本年、初めてです。どうぞ宜しくお願いします。	
白土仙三郎	

² 北の地に	 親睦深め	 集い合う	
鈴木幸一	
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例 会 報 告 



	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 24,000 円	 累計額	 737,000 円	

 

 

プログラム 

	

第 26 回米山功労クラブ感謝状授与	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

米山功労者第7回マルチプル感謝状授与	 	 	 木本会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

ベネファクター認定証授与	 	 	 	 	 	 	 	 朝日会長	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

ポールハリスフェローバッジ授与	 	 	 	 	 弓野会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

卓話	

SAA 委員会	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 高島会員	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l ここにタスキがあります。ロータリアンは右肩がけ

をしますが、本当に正しいのかと昔調べたことがあ

ります。ちなみに、選挙の時は逆にかけます。ロー

タリアンのはタスキではなく、正式にはサッシュと

言うそうです。	

l 会場監督は、レセプションを仕切る人です。進行を

責任持ってやる絶大な権限を持つ人とのことです。	

l 今は司会が主な仕事ですが、本来はいろいろな職務

があると、ロータリー辞典には書かれてあります。	

l 例会進行役、例会場の入退場許可、開門・閉門、早

退遅刻の許可、私語に対する警告、卓話時間の励行、

会場設営、食事の献立、ニコニコ BOX の管理などが

SAA の仕事だそうです。	

l ロータリー辞典には、SAA は本当は会長経験者やロ

ータリアン歴が長い人を任命することが望ましい

と書いてありますが、当クラブでは、SAA は比較的

若手に任されることが多いです。たしかに、一度 SAA

や週報をやれば、年間行事などは覚えやすいと思い

ます。	

l 台北 RC では、例会を延々とやります。その国その

国の慣習でいろいろなやり方があるのかと思いま

すが、時間はなるべく厳守したほうが良いと考えま

す。	

l 今後は会長さんには例会を工夫していただく場合

は、SAA とよくご相談をいただきまして、親睦委員

会も交えて、楽しい例会の運営をという希望を出さ

せていただいて、SAA の卓話と致します。	

l ありがとうございました。	

	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


